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Die SPD - Fraktion in der Bezirksvertretung Brackwede 
 
An die Bezirksvorsteherin der 
Bezirksvertretung Brackwede 
 
 
 
Anfrage 
 

Gremium Sitzung am Öffentlichkeitsstatus

Bezirksvertretung Brackwede 07.10.2010 öffentlich 
 
 
Beratungsgegenstand (Bezeichnung des Tagesordnungspunktes): 
 
Fernsehturm "Hünenburg" 
 
 
 
Text der Anfrage: 
 
Wie wird der Fernsehturm in Quelle zur Ausstrahlung von Fernsehsignalen oder anderen 
Nachrichtensignalen von der Telekom oder anderen Anbietern noch genutzt? 
 
Zusatzfrage. 
Wie sind die entsprechenden Nutzungsverträge ausgestaltet für den Fall, dass keine 
Informationstechnische Nutzung des Turmes mehr erfolgt? 
 
Begründung: 
 
 
Unterschrift 
gez. 
Plaßmann 
Vorsitzender der SPD - Fraktion in der Bezirksvertretung Brackwede 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 


